

东南亚研究

SOUTHEAST ASIAN STUDIES

东盟在“南海行为准则”磋商中立场的发展演变 / 刘阿明

国际身份危机与缅甸军人接管后的外交困局 / 张 添

东南亚在国际产业转移中的困境与机遇 / 秦北辰

走出认知“迷雾”：东南亚国家债务问题的叙事、事实与启示

/ 唐 翀 周玉渊

4

2023

总第265期

暨南大学东南亚研究所 主办

东南亚研究

双月刊 2023 年第 4 期 (总第 265 期) 7 月 20 日出版

□ 东南亚国别与地区

- 1 东盟在“南海行为准则”磋商中立场的发展演变 刘阿明
17 国际身份危机与缅甸军人接管后的外交困局 张添
40 东南亚在国际产业转移中的困境与机遇 秦北辰

□ 亚太政经观察

- 69 “印太战略”下美菲同盟强化的动向与影响
郑先武 薛亮 王腾飞
90 印太视域下欧盟—印尼的海洋安全合作 赵长峰 孙晨
113 美国与东南亚国家反恐合作评析 巨威莉

□ 中国与东南亚

- 132 走出认知“迷雾”：东南亚国家债务问题的叙事、事实与启示
唐翀 周玉渊

SOUTHEAST ASIAN STUDIES

Bimonthly

Number 4

2023

- 1 The Evolution of ASEAN's Positions in the Negotiation on Code of Conduct in the South China Sea
LIU Aming
- 17 The International Identity Crisis and Myanmar's Diplomatic Dilemma after the Military Takeover
ZHANG Tian
- 40 Dilemmas and Opportunities for Southeast Asia in International Industrial Transfers
QIN Beichen
- 69 Trends and Impacts of the Strengthening of the US-Philippines Alliance under the "Indo-Pacific Strategy"
ZHENG Xianwu, XUE Liang & WANG Tengfei
- 90 EU-Indonesia Maritime Security Cooperation in an "Indo-Pacific" Perspective
ZHAO Changfeng & SUN Chen
- 113 An Analysis of Counter-Terrorism Cooperation Between the United States and Southeast Asian Countries
JU Weili
- 132 Out of the Fog: Narratives, Facts, and Implications of Southeast Asian Countries' Debt
TANG Chong & ZHOU Yuyuan

东南亚研究

(1959年创刊·双月刊)

SOUTHEAST ASIAN STUDIES BIMONTHLY

中文社会科学引文索引(CSSCI)来源期刊
中国人文社会科学期刊AMI综合评价扩展期刊
人大“复印报刊资料”重要转载来源期刊
《中国学术期刊综合评价数据库》来源期刊

ISSN 1008-6099



ISSN 1008-6099 国内代号：46-320
CN44-1124/D 国外代号：BM7145

国内定价：25.00元